

*Auszug Referenz Tim Koenemann* , **ehemaliges Mitglied der Deutschen Karate Nationalmannschaft (Jugend)**

(...)

Jörg brachte mir verschiedene Übungen bei, mit deren Hilfe ich mich besser und ohne Angst auf den Kampf (den „Angstgegner“) konzentrieren konnte. Ich bestritt besagte internationale Turniere und wandte die Tricks vor bzw. im Kampf an. Fazit an beiden Tagen waren ein zweiter Platz und zwei erste Plätze, für die ich mehrfach gegen „Angstgegner“ kämpfen musste. Ein persönliches Highlight war der 6:1 Sieg über eben jenen Gegner, der mich vor dem Coaching mit Jörg auf der Deutschen Meisterschaft noch geschlagen hatte. Jörgs Arbeit hatte Früchte getragen.

Ein letzter Punkt, den ich erwähnen möchte, ist das Engagement und die freundliche Art, mit der Jörg auftritt, (...). Seine einfache Art, solche komplexen Dinge zu erklären, waren ausschlaggebend für den schnellen Erfolg seiner Arbeit.

Essen, 08.02.2010

Tim Koenemann